

**ANALISIS PERBEDAAN KINERJA KEUANGAN
ANTARA BANK ASING DENGAN BANK DOMESTIK
DI INDONESIA**

DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI
DEPARTEMEN AKUNTANSI
PROGRAM STUDI AKUNTANSI



DIAJUKAN OLEH:
DIAH SUFINATUL ALFIYAH
040510594

KEPADA
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2010

ABSTRAKSI

Bank merupakan badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkan kembali kepada masyarakat dalam bentuk kredit, oleh karena itu bank sering pula disebut sebagai lembaga kepercayaan. Terpeliharanya tingkat kepercayaan masyarakat terhadap bank akan meningkatkan pula kinerja keuangan bank tersebut. Dunia perbankan mempunyai peran penting dalam mewujudkan perekonomian suatu negara, terutama dalam memperlancar transaksi perdagangan baik nasional maupun internasional. Metodologi Penelitian dalam penelitian ini berupa data sekunder yaitu laporan keuangan bank yang berupa Neraca dan Laporan Laba Rugi. Untuk menilai kinerja bank dapat dilakukan melalui analisis terhadap rasio likuiditas, solvabilitas, rentabilitas, dan rasio efisiensi. Rasio likuiditas terdiri dari *cash ratio* dan *loan to deposit ratio*. Rasio rentabilitas terdiri dari *return on assets* dan *return on equity*. Rasio solvabilitas yang dicerminkan *capital adequacy ratio*. Sedangkan rasio efisiensi terdiri rasio beban operasional, *net interest margin*, dan *fee based income*. Kedelapan variabel tersebut dibandingkan antara bank asing dengan bank domestik. Teknis analisis menggunakan *independent t-test* untuk data yang berdistribusi normal dan menggunakan *Mann Whitney U test* untuk data yang tidak berdistribusi normal. Hasil pengujian dengan *SPSS 15.0 for windows* menunjukkan bahwa tidak terdapat perbedaan rata-rata untuk *cash ratio*, *capital adequacy ratio*, *return on assets*, rasio BOPO dan *fee based income ratio*. Terdapat perbedaan signifikan untuk *loan to deposit ratio*, *return on equity*, dan rasio *net interest margin*.

Kata-kata kunci: Rasio likuiditas, rasio rentabilitas, rasio solvabilitas, rasio efisiensi, kinerja keuangan, bank asing, bank domestik